

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
B	B	A	C	B	B	A	C	A	B
11	12	13	14	15	16	17	18	19	20
A	A	D	B	A	D	A	C	D	A

## EXEMPLE D'UNE BONNE COPIE

- 1- Heute ist Facebook eines der größten Online-Netzwerke der Welt. Es hat sehr viel Erfolg bei den Jugendlichen, weil sie das Facebook-Konzept mögen. Die meisten Jugendlichen haben einen Computer zu Hause und chatten gerne im Internet. Sie verbringen viel Zeit damit und es spielt eine wichtige Rolle in ihrem Leben. Viele Jugendliche sagen, dass sie über die sozialen Netzwerke neue Freunde gefunden haben. Man kann ständig im Kontakt sein mit Leuten, die weit weg im Ausland leben. Man ist auf dem Laufenden über die neuen Dinge im Leben der Freunde und Bekannten. Aber Facebook kann auch große Nachteile haben. Unsere „Freunde“ von Facebook sind manchmal nur virtuell, wir kennen sie nicht wirklich und können nicht wissen, ob sie die Wahrheit sagen oder lügen. Es kann auch passieren, dass Kriminelle sich hinter einem sympathischen Profil verstecken. Und ein Leben ohne Facebook oder andere soziale Netzwerke kann auch interessant sein. Wir können uns mit unseren Freunden treffen, mit ihnen ins Kino oder essen gehen. Auf alle Fälle muss man aufpassen, nicht zu viel Zeit im Netz zu verbringen. Sonst besteht die Gefahr, dass wir langsam den Bezug zu unserer wirklichen Umwelt verlieren.
- 2- Meiner Meinung nach haben sich in den letzten Jahren die Beziehungen zwischen jungen Leuten in einigen Bereichen verändert. Heute haben die Jugendlichen wahrscheinlich mehr Möglichkeiten, ständig im Kontakt mit ihren Freunden und Bekannten aus aller Welt zu bleiben. Über die sozialen Netzwerke, wie zum Beispiel Facebook, ist man auf dem Laufenden über das Leben der Freunde, man verliert sich nicht aus den Augen. Man kann also im Prinzip viel mehr Beziehungen und Freunde als in früheren Generationen haben, wo die Menschen über Distanz nur mit Briefen oder Telefonaten in Kontakt bleiben konnten. Die Kommunikation ist in den letzten Jahren leichter und auch billiger geworden. Der Nachteil kann natürlich sein, dass unsere Beziehungen heutzutage oberflächlicher bleiben. Denn bei so vielen Facebook-Freundschaften haben wir vielleicht keine Zeit mehr, die Beziehungen zu vertiefen. Möglicherweise sind die Beziehungen heute auch stärker von der Globalisierung geprägt. Die jungen Leute leben im globalen Dorf, wo man einerseits viele Freunde, aber andererseits auch viele Konkurrenten oder Feinde haben kann.